

根上中だより



E-mail neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

発行者 根上中学校校長

横関 達人

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

明日、2学期の終業式を迎えます。2学期を振り返ってみますと、最近ではコロナよりもインフルエンザの影響を受けていますが、予定の行事や取組を無事に実施することができました。多くの行事や取組を通して、生徒たちの活躍する姿を発信することができたと思います。2学期の終業式を無事に迎えることができるのも、保護者や地域の皆さまのご理解とご協力のおかげです。皆さまに心より感謝申し上げます。

23日より、学校は冬休みを迎え、生徒たちが心待ちにしているクリスマスやお正月を迎えます。中学生ですので、学びと遊びのバランスを自分自身で上手にとってほしいと願っています。3学期、冬休みの楽しい思い出を胸に成長した生徒たちに会えることを楽しみにしています。保護者、地域の皆さまにおかれましては、向寒の折から、お体を大切にされどうぞ良いお年をお迎えください。3学期もどうぞよろしくお願いいたします。

■生徒会役員選挙で後期から前期に・・・

12月7日、令和6年度の前期生徒会役員選挙が行われました。今回は執行部役員立候補者が定員を超えたので、久しぶりに選挙となりました。各立候補者とも、生徒会でやりたい取組やその理由を自分の言葉でしっかりと述べており、成長と頼もしさを感じました。各候補者の意気込みが



伝わる良い生徒会役員選挙であったと思います。

臨場感のある選挙にしたかったので、今年から実際の選挙で使用される記載台や投票箱を市からお借りしています。おかげで、よい緊張感の中、選挙を行うことができました。これからも“がんばろう！根上中学校新生徒会！”



■県アンサンブルコンテストについて・・・

12月10日（日）、加賀市文化会館カモナホールにて標記の加賀支部大会が開催されました。本校からは、打楽器3重奏、フルート3重奏、クラリネット4重奏の3チームが出場し、すべてのチームが金賞をいただきました。吹奏楽部の皆さん、本当におめでとうございます。素晴らしい演奏でした。このうち、打楽器3重奏とクラリネット4重奏のチームが、

12月24日の県大会への出場権を得たそうです。さらに腕を磨き、県大会では素敵な音色を会場に響かせてきてほしいと願っています。“いいねー 根上中吹奏楽部！” みんなで“がんばろう 根上中吹奏楽部！”



■国際交流について・・・

12月18日、今年度も韓国培材中学校とオンラインで交流をしました。培材中学校は3年生の生徒会役員4名、本校は2年生の代表5名でした。英語、韓国語、日本語を交えて楽しく交流することができました。培材中学校の先生の中に、私が本校の教頭で山崎教頭先生が教諭だった頃、訪韓した時の通訳の先生のお姿をお見受けすることができました。当時の思い出が鮮明によみがえって、とても懐かしかったです。コロナ禍の影響が少なくなってきた今年度、訪問交流を再開できるのではと期待していたのですが、夏の頃はまだ定期便が再開しておらず訪問交流ができませんでした。先ごろ、その定期便が再開したとのニュースを知りましたので、次年度はようやく再開できそうです。来年度の予定としては、7月～8月にかけて培材中学校生徒の受け入れ（3泊4日の予定）を実施したいと考えています。

保護者の皆さまにおかれましては、訪問交流が次年度の夏季休業中に実施される予定であることをお知りおきください。その際、ホームステイを受け入れてくださるご家庭を募集します。以前は宿泊を伴うホームステイが主流でしたが、最近は家族で遊びに出かけるときに一緒に連れて行っていただく形式で実施しています。ホームステイ等に関する詳細は次年度の春にお知らせいたします。

培材中学校との訪問交流は国際交流の経験ができる貴重な機会だととらえていただき、ご理解とご協力を得られれば幸いです。



<冬季休業中の連絡について>

冬季休業中の緊急の連絡につきましては、コドモンにてご連絡をお願いいたします。コドモンで確認したのち、内容確認のため学校より折り返しお電話させていただきます。なお、学校閉庁日(12/29～1/3)の場合、学校からの折り返し電話が多少遅れる場合があります。ご容赦くださいますようお願いいたします。